

Ecopetrol reitera su reconocimiento al Gobierno Nacional por el esfuerzo para saldar la cuenta del FEPC

Por [Mónica Mercado](#) - 14 de agosto de 2025

👁 3



Con relación a la publicación realizada por el diario El Tiempo el día 12 de agosto del 2025, que titula: "Ecopetrol vuelve a contradecir al presidente Petro: deuda por subsidios a la gasolina y al diésel no causó el déficit fiscal de Colombia", la compañía se permite aclarar que: **Ecopetrol** reconoce al Gobierno Nacional el esfuerzo por pagar los saldos de la cuenta del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC), generados por factores externos relacionados con el comportamiento del mercado internacional de gasolina y diésel y el marco normativo establecido desde la creación del FEPC, mediante la Ley 1151 de 2007.

Entre 2021 y 2022, el FEPC enfrentó déficits sin precedentes debido a la diferencia entre los precios internacionales —que subieron por la recuperación económica postpandemia, el conflicto Rusia-Ucrania y la depreciación del peso— y los precios locales, que se mantuvieron bajos por la política de estabilización de los precios adoptada por gobierno anterior.

La Compañía ha recibido de la Nación entre enero de 2022 y junio de 2025, el pago oportuno de COP \$72,8 billones correspondientes a los saldos generados en el FEPC durante los años 2021 a 2024, lo cual ha significado un esfuerzo fiscal importante para la Nación, reconocido por **Ecopetrol**. Gracias a esto la compañía logró acometer su plan de inversiones, sin ver afectada su operación y avanzar en sus objetivos de transición energética.

A junio de 2025, el saldo de la cuenta del FEPC cerró en COP 2,5 billones, siendo el saldo más bajo de los últimos 4 años, reflejando el esfuerzo del Gobierno Nacional por cerrar esta brecha histórica, lo cual **Ecopetrol** reconoce y valora.

Relacionado



Incremento del diésel será diferido en tres ajustes semestrales para no afectar fletes de transportadores
21 de agosto de 2024
En «Economía»



Gobierno nacional eliminará el subsidio del combustible diésel para vehículos particulares, oficiales y diplomáticos
22 de julio de 2025
En «Nacional»



En \$200 sube el galón de gasolina corriente a partir de hoy martes 1 de octubre de 2022
1 de noviembre de 2022
En «Economía»

Spread the love



Artículo anterior

Con más de 1.000 empresarios del sector turístico y Agentes de Viajes, se desarrollará la edición 29 del Congreso Nacional de Agencias de Viajes y Turismo de ANATO

Artículo siguiente

El Gobernador de La Guajira y el Programa Mundial de Alimentos trabajan en la recuperación del Río Ranchería y los manglares



Mónica Mercado

Comunicadora Social - Periodista de la Universidad Autónoma del Caribe.



Artículos relacionados



Ecopetrol inició suministro de combustible marino con biodiésel en el Caribe...

ECONOMÍA 14 de agosto de 2025



Atlántico fortalece su estrategia de nearshoring con misión empresarial a Monterrey

ECONOMÍA 13 de agosto de 2025



Andes de Kantú, una iniciativa que marca la recuperación y transformación...

ECONOMÍA 11 de agosto de 2025



SOBRE NOSOTROS

Periodismo Digital con Criterio y Responsabilidad.

Contáctanos: contacto@notasdeactualidad.com

SÍGUENOS

